

**Regardez le reportage et choisissez le bon résumé. Soulignez les éléments faux.**

Le Ritz ouvre ses portes il y a 122 ans. Il innove avec son hygiène et confort et devient vite un lieu de rencontre de l'aristocratie. Pendant la Seconde Guerre mondiale, il sert de quartier général pour les occupants nazis. Après la libération, des visites de stars et des événements mondains contribuent à sa gloire.

Le Ritz fête cette année son 122<sup>e</sup> anniversaire. Présentant des éléments de luxe et de confort innovants dès son ouverture, il crée une nouvelle catégorie dans l'hôtellerie. Des personnages célèbres marquent son histoire du XX<sup>e</sup> siècle. Même les nazis ne peuvent pas l'occuper pendant la Seconde Guerre mondiale.

En 1898, le Ritz est encore un hôtel comme les autres. Mais - au fil du temps – il évolue en hygiène et en confort et va devenir le quartier général des gens illustres du siècle dernier. Occupé par les nazis en 1940, il est finalement libéré par l'écrivain Ernest Hemingway. Aujourd'hui, il garde sa notoriété grâce à la présence des stars.